

山梨日日新聞 第4部

新春

# TOP INTERVIEW YAMANASHI 2025

トップインタビュー

170人  
が語る  
今年の展望

未来

かわかみ  
川上 晴賀さん

須玉中学校3年。小学3年生から書道を始め、昨年の山日YBS席書き大会では課題の「希望の翼」で最高賞の大会大賞・文部科学大臣賞を受賞。「書いているときは無心になれる。熱中できることに楽しさを感じ」と書道の魅力を語る。今回の「未来」は筆をゆったりと走らせ、抑揚をつけることを意識したという。「多くの人の未来が明るくなってほしい」という気持ちを込めて書きました」と話す。15歳。

漢字で最も多く挙がったのは「繋」。ソーシャルディスタンスが推奨されたコロナ禍が取り組む新事業や抱負などとともに「今年の漢字」を聞いた。漢字で最も多く挙がったのは「繋」。多くの企業が直面する課題。デジタル技術を活用して課題を解決しようと、多くのトップがDX(デジタルトランスフォーメーション)のワードを挙げた。またSDGs持続可能な開発目標など、社会貢献に積極的な姿勢を示すトップも。このほか、山梨の「未来」を見据え、若者への期待に言及する声も目立った。

























「昨年を振り返って。

「コロナ禍を脱して観光

客や地元のお客さまの往来

が戻り、甲府駅や駅ビル・

セレオ甲府にもぎわい、弊

社としてさまざまな取り組

みにチャレンジしました。

新店オープンの影響も大き

く、カフェが充実したこと

で若年層の来店が増え、他

店への活気な流れができ相

乗効果を感じております」

「今年をどんな年に。

「秋に甲府駅ビル開業40

周年の節目を迎えます。こ

のことは利用者や地域の皆

さまのおかげであり、深く

感謝しています。私たちは

山梨の玄関口の施設とし

て、これからも皆さまの期

過点として、さらによりよ

く、運営を深めていきたいで

す。飲食などを含む新たな

交流施設の建設が甲府城南

側で進んでいて、今年オ

ープン予定とのことです。セ

レオ甲府は駅北口と南口の

結節点あります。この立

地を最大限に生かし、中心

街の遊性の向上と活性化

に貢献できるよう、関係す

る皆さまと積極的に連携し

ていきたいと思います」

「おかけさまで駅ビル開業40周年」を掲げるセレオ甲府のスタッフ一同

【電話】055(284)2611

「新春トピックインタビュー やまなし」は山梨日日新聞デジタル「さんちEye」でもご覧いただけます。https://www.sannichi.co.jp/

新春

トップインタビュー やまなし 2023

一社長就任の抱負は。

「小さな会社で大きな挑

戦」を掲げる当社は、今

年34年目を迎えます。先代

が築き上げた信頼、信用を

守ります。また迅速か

つづけ細やかな対応を心が

け、どこでも作れる箱では

なく『シラネパック』して

良かった』と思っていただき

るよう付加価値を大切

にします。また迅速か

つきめ細やかな対応を心が

け、どこでも作れる箱では

なく『シラネパック』して

良かった』と思っていただき

るよう付加価値を大切

</div













「昨年を振り返って。『保険金の不正受給や顧客情報の漏えい、談合事件などの影響で、保険業界へ風当たりは強くなりました。多発する大規模災害の影響で保険料も値上げ傾向で、業界は依然としてネガティブなイメージが先行しているのが実情です』

「代理店に求められてることは。今後は代理店が保険会社の傘の下にいるのではなく、自分たちでさまざまな問題を解決しながら地盤を固めて自走する必要があり

た。『代理店が保険会社の傘の下にいるのではなく、自分たちでさまざまな問題を解決しながら地盤を固めて自走する必要があり



